

Bründl hat wieder expandiert



Der Intersport-Händler bietet seinen Kunden im Designer Outlet Salzburg jetzt 1.000 qm mehr Fläche – und neue Highlights wie eine Kältekammer

Seit neun Jahren ist Intersport Bründl (Kaprun) in Salzburg mit einem Outlet vertreten. Was mit 300 qm begann, hat sich innerhalb dieser Zeit zu einem Store von 2.500 qm Größe entwickelt. Zwei Monate dauerte die Erweiterung um 1.000 qm, die nach unten ins Erdgeschoss stattfand. Wie Thomas Vorreiter, in der Geschäftsleitung für Vertrieb und Marketing verantwortlich, gegenüber SAZsport verriet, habe man das Outlet nur einen Tag schließen müssen – zur offiziellen Eröffnung mit unter anderem dem aus Heilbronn angereisten Intersport-Vorstand Kim Roether sowie Intersport-Österreich-Geschäftsführer Mathias Boenke. Auch Centermanager Florian Went war angetan von der Expansion seines Mieters: Stolz sei man, „unseren Besuchern

eine derartige Sportkompetenz bieten zu können“, freute er sich.

Das Outlet präsentiert sich nun auf drei Etagen – mit Erlebnisbereichen wie einer in Österreich einzigartigen Polarstation (-25 °C) mit Schneeanlage, einer Schuh-Teststrecke, einer Boulder-Wand für Kinder sowie einer Bar mit Lounge. „Wir woll-

ten die Aufenthalts- und Begegnungsqualität für die Kunden durch emotionale Elemente verbessern“, erklärt Vorreiter und erinnert daran, dass man vor vier Jahren eine Kinderrutsche eingebaut habe, einige andere Sporthändler hätten dort klassische Ware hingestellt. Apropos Ware: Die wird mit einer Reduzierung von mindestens 30% angeboten und muss mindestens ein Jahr alt sein. In Einzelfällen wandert auch ein Produkt, das sich in den Haupthäusern schwer verkaufen ließ, ins Outlet.

Mit dem Ausbau des Stores ist Intersport Bründl in Österreich mit insgesamt 16.000 qm Fläche vertreten. Dabei werden 23 Geschäfte betrieben – 6 x Kaprun, je 5 x Zell am See und Mayrhofen, 3 x Ischgl, 2 x Schladming und je 1 x Saalbach und Salzburg. Insgesamt betreuen knapp 400 Mitarbeiter die Kunden.



Foto: Christian Woeckinger

Einzigartig in der Sporthandelslandschaft Österreichs: die Kältekammer bei Bründl in Salzburg.

Florian Bergener